

Überraschung beim Indoor Soccer Cup

Team Hilpert gewann

Ellingen (red/ul). Zum zwölften Mal in Folge veranstaltete der UFC Ellingen sein großes Hallenturnier für Freizeitsmannschaften aus ganz Franken.

Kreative Mannschaftsnamen wie „Ultrakickers“, „Nämbercha Brodwoschdweggla“ und „Theke Federhof“ waren im Spielplan zu lesen. 16

Mannschaften nahmen an dem Turnier teil, die Vorrunde wurde in vier Vierergruppen ausgespielt. Der Vorjahressieger, die UFC Erste, qualifizierte sich wie gewohnt souverän für die Endrunde, musste sich aber im Viertelfinale dem späteren Turniersieger „Team Hilpert“ im Siebenmeterschießen mit 6:8 geschlagen geben. Im Halbfinale setzte sich das „Team Hilpert“ erneut im Siebenmeterschießen mit 7:5 gegen die Maxi Kickers durch und gewann das Finale schließlich nach einer überzeugenden Vorstellung mit 4:2. Turnierweiter wurden die „Ultrakickers Weißenburg“, den dritten Platz erreichte das „City Mix Ölling“, Platz 4 holten die „Maxi Kickers“. Im Vorfeld des Turniers hatten erneut einige Mannschaften versucht, die Aktiven-Spieler-Regelung zu umgehen und mehr aktive Spieler als zulässig einzusetzen.

Durch verstärkte Kontrollen konnte dies bereits in der Anmeldephase geahndet werden. Das Turnier



Das Team Hilpert gewann den Indoor Soccer Cup des UFC Ellingen.

Bild: privat

selbst war von sportlicher Fairness geprägt. Vor dem ersten Spiel mussten alle Spieler auf einem in der Halle angebrachten Fairplay-Plakat unterschreiben. Den Fairnesspokal durfte ebenfalls das Team Hilpert mit nach Hause nehmen. Der Veranstalter bedankte sich bei allen Sponsoren, Schiedsrichtern und den vielen ehrenamtlichen Helfern, ohne deren Einsatz der Erfolg dieser Veranstaltung nicht ermöglicht hätte werden können.

Das nächste kleinere Hallenturnier des UFC Ellingen findet am 28. Februar 2009 statt.

Am Sonntag, 15. Februar 2009, findet um 16.00 Uhr die alljährliche Mitgliederversammlung des UFC Ellingen im ev. Gemeindehaus Ellingen statt. In diesem Jahr stellt sich die UFC-Vorstandschaft komplett zur Neuwahl, ein paar kleinere Satzungsänderungen stehen an und auch das UFC-Beitragsmodell steht zur Diskussion. Alle Mitglieder, Gönner und Förderer sind herzlich zu dieser Versammlung eingeladen.

Überraschung im Finale



Ellingen (pm) Zum zwölften Mal in Folge veranstaltete der UFC Ellingen sein großes Hallenturnier für Freizeitsmannschaften, die auch 2009 wieder aus ganz Franken anwesend waren. Kreative Mannschaftsnamen wie „Ultrakickers“, „Nämbercha Brodwoschdweggla“ und „Theke Federhof“ waren im Spielplan zu lesen. 16 Mannschaften nahmen an dem Turnier teil, die Vorrunde wurde in 4 Vierergruppen ausgespielt.

Der Vorjahressieger, die UFC Erste, qualifizierte sich wie gewohnt souverän für die Endrunde, musste sich aber im Viertelfinale dem späteren Turniersieger „Team Hilpert“ im Siebenmeterschießen mit 6:8 geschlagen geben. Im Halbfinale setzte sich Team Hilpert im Siebenmeterschießen mit 7:5 gegen die Maxi Kickers durch und gewann das Finale schließlich nach einer überzeugenden Vorstellung mit 4:2. Turnierweiter wurden die „Ultrakickers Weißenburg“, den dritten Platz erreichte das „City Mix Ölling“, Platz 4 holten die

„Maxi Kickers“. Im Vorfeld des Turniers hatten erneut einige Mannschaften versucht, die Aktiven-Spieler-Regelung zu umgehen und mehr Aktive Spieler als zulässig einzusetzen. Durch verstärkte Kontrollen konnte dies bereits in der Anmeldephase geahndet werden. Eine Mannschaft zog sich daraufhin vom Turnier zurück, bei zwei anderen Teams wurden kurzerhand Spieler aus dem Kader gestrichen. Der ISC selbst war von sportlicher Fairness geprägt. Vor dem ersten Spiel mussten alle Spieler auf einem in der Halle angebrachten Fairplay-Plakat unterschreiben. Das wirkte! Den Fairnesspokal durfte ebenfalls das Team Hilpert mit nach Hause nehmen. Der Veranstalter bedankt sich ganz herzlich bei allen Sponsoren, Schiedsrichtern und den vielen ehrenamtlichen Helfern, ohne deren Einsatz der Erfolg dieser Veranstaltung nicht ermöglicht hätte werden können. Das nächste kleinere Hallenturnier des UFC Ellingen findet übrigens am 28.02.2009 statt.